
Лукашенко:  если  будем
работать  как  надо,  войны  в
Беларуси не будет

Если  власти  и  граждане  будут  работать  как  надо,  войны  в
Беларуси  не  будет.  Об  этом  Президент  Беларуси  Александр
Лукашенко  заявил  во  время  встречи  с  жителями  агрогородка
Прудок, передает корреспондент БелТА.
«Мне с гомельчанами и югом Бреста проще, я им всегда говорю:
не хотите воевать, давайте будем работать», — сказал глава
государства.
«Мы готовы!» — откликнулись местные жители.
«Если будем работать и не будет у нас друг к другу вопросов,
поверьте, войны не будет. Это все зависит только от вас, не от
меня. Вы видите, что мы стараемся всяческими путями, чтобы эта
зараза сюда не пришла, — подчеркнул Президент. — Натопырились
они где-то там — мы им в лоб выстроили свою армию. Они отвели
войска — мы отвели. Мы не воюем, мы воевать не хотим».
Вместе с тем Александр Лукашенко предупредил, что Беларусь
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готова за себя постоять в случае необходимости, однако война —
это всегда плохо. «Это погибнут со всех сторон люди. Тысячи,
тысячи людей гибнут на войне. Поэтому нам война не нужна. Это
мой вопрос. Если будут проблемы, я к вам обращусь, мы возьмем
оружие и будем защищать землю. Но лучше не воевать, и мы этой
войны не хотим», — заявил белорусский лидер.
«Мы всегда рядом!» — поддержали Президента жители агрогородка.
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